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念ずれば花ひらく
楽しもうロータリー
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本日の出席率７２.７３％：会員数４４名・出席３２名・欠席１１名・出席規定免除会員（１）１名・ビジター０名

前々回の修正出席率１００％：出席３３名・メークアップ１０名・出席規定免除会員（１）１名

2011~2012年度クラブスローガン

　皆さんこんにちは。先週１７日、

九十九島動植物園の職場訪問例

会、参加有難うございました。

１９日、２０日はＲＹＬＡ、また

１９日は佐世保東ロータリーク

ラブの創立４５周年記念式典・

懇親会、２０日は市内８ロータ

リークラブ親睦ゴルフ大会、２１

日は今年度最後の市内会長・幹事会。対外的な事業もいよ

いよ終わり、今年度が終わりに近づいてきました。

　２１日の今年度最後の会長・幹事会は、事務局員さんの

お疲れさん会も兼ねてハウステンボスで開かれました。残

念ながら北島さんは都合で参加されませんでした。会長、

幹事それぞれが今年度を振り返って一言ずつ話をしました。

長かったという人も居られましたが、ほとんどの人があっと

いうまの感想が多かったです。私も過ぎてしまえばあっと

いうまでした。詳しいことは６月１４日の「１年を振り返っ

て」で話をしたいと思います。

　前年度は佐世保中央ロータリークラブの創立２０周年記

念式典・懇親会を開き、今年度は１０００回記念例会を開

きました。今年度、私は佐世保ロータリークラブの３００

０回記念例会、佐世保東南ロータリークラブの２０周年記

念式典懇親会、佐世保東ロータリークラブの４５周年記念

式典懇親会に参加させていただきました。それぞれのクラ

ブがそれぞれに特徴をもって開催されていました。人間が

人類という種族では一緒であるが、個々人が全く違うよう

に、ロータリーという理念で集まったクラブではあります

が、個々のクラブは本当にそれぞれに個性のあるクラブで

あることを思いました。そして佐世保中央ロータリークラ

ブは改めていいクラブだと思います。そしてそのいいとこ

ろを考え、真っ先になって伸ばしていくことが、会長、幹

事の仕事だと思いました

Report

成功の法則その４２

人はそれぞれの持って生まれた花を咲かすためにこの世

に生まれた

　バラはバラの花を咲かせます。カスミソウはカスミソウ

の花を咲かせます。カスミソウはバラにはなれません。バ

ラもカスミソウにはなれません。成功のコツは、その人が

持っている花（個性，長所）を立派に咲かせることではな

いかと思います。佐世保中央ロータリークラブの花を咲か

せること、それが私の今年のスローガン、「念ずれば花ひ

らくです」

１．例会変更

　　 ハウステンボス佐世保ロータリークラブ

　　６月１２日（火）１２：３０～

　　ハウステンボス トロティネ　例会場使用不可日の為

　　６月１９日（火）１２：３０→１８：３０～

　　インターナショナルカフェ

　　新旧交代式及び青少年交換学生送別会の為

２．来　　信

　・２０１２－２０１３年度ガバナー事務所

　　①新旧ガバナー補佐、地区委員長懇談会のご案内

　　　日時　６月２０日（水）１８：２０～

　　　場所　武雄センチュリーホテル

　　 ②地区協議会当日についてのご連絡

       ③次年度資料

　・佐世保東ロータリークラブ

　　創立４５周年記念式典のお礼

　・佐世保西ロータリークラブ

　　市内８ＲＣ親睦ゴルフ大会及び懇親会のお礼　　　

　 

３．伝達・通知

　・５月３１日（木）１８時３０分より水月で新旧合同理

　　事会を開催します。ご出席よろしくお願いします。
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　５月　３日　竹本　慶三・多恵子　ご夫妻
　５月　５日　坂井　智照・啓子　ご夫妻
　５月　５日　崎山　信幸・やよい　ご夫妻
　５月　９日　福田　英彦・ちづ子　ご夫妻
　５月１９日　芥川浩一郎・悠子　ご夫妻
　５月２０日　南部　　建・裕子　ご夫妻
　５月２４日　八重野一洋・貴久実　ご夫妻
　５月２８日　松尾　英機・澄恵　ご夫妻

Birthday

　該当者なし

ＳＡＡ： 西村 浩輝君／音響：鶴田 明敏君

次回例会／５月２４日１２：３０～

次回献立／ハンバーグ温野菜添、ポタージュスープ

前田 眞澄 次年度幹事

　あと一ヶ月で２０１２－２０１３年度のスタートとなり

ます。つきましては、それに向け会員名簿を作成する事で

理事会でご承認をいただきました。既に皆様方へ会員名簿

の変更届用紙をＦＡＸさせていただいております。５月３０

日迄に事務局へ返信をお願いします。

池永 隆司 次年度親睦活動委員長

　６月２８日（木）会長・幹事交代式の出欠状況、半分程

度です。６月７日締切となっておりますので、多数のご出

席をお願いします。

池永 隆司 中央会幹事

　５月２０日（日）に行われました市内８ＲＣ親睦ゴルフ

大会の団体戦は北ＲＣと同率の３位でした。又、７月１日

（日）に１０３回中央会ゴルフコンペをハウステンボスＣＣ

で行います。奮ってご参加ください。

committee

担当：糸瀬　新君

田代 博之会長・富永 博美副会長・八重野 一洋幹事

　皆様こんにちは。先週の職場訪問例会 九十九島動植物

園「森きらら」でのご出席ありがとうございます。さすが

に社長業の皆さんは暇だったのか早い集合をしていただき

ました。当日は平日にもかかわらず沢山の来園者があり、

賑わっていたようです。例会も本日を含めてあと６回。気

を抜かず頑張ってまいります。

八重野 一洋幹事

　本日、結婚２０周年を迎えました。綺麗なお花ありがと

うございます。今夜は夫婦でホテルオークラＪＲハウステ

ンボスのディナーに行く予定です。但し、予算の都合で「ラ

イフさせぼ」の広告にあった割引券を利用しての話です。

ニコニコします。

本田 実職業奉仕委員長

　先週は九十九島動植物園の職場訪問例会にご協力あり

がとうございました。それと私事ですが、土曜日に熊本県

人吉の先、湯山温泉まで無事に自転車旅行に行ってまいり

ました。

　

芥川 浩一郎君

　５月１９日「金婚式」のお祝いを子供達が孫達と９名でし

ていただきました。感謝の気持ちです。

福田 英彦君

　結婚記念日の花束ありがとうございました。一年に３回ほ

どしかニコニコしていないので、少し多めにニコニコします。

松尾 英機君

　４７回目の結婚記念日のお花、ありがとうございます。

坂井 智照君

　結婚記念日の花束ありがとうございました。

竹本 慶三君

　結婚記念日のお祝いはいいものですね。

崎山 信幸君

　５月５日、結婚記念日のお花ありがとうございました。

溝上 純一郎君

　市内８ＲＣ親睦ゴルフ大会で６０才以上の部で４位、全

体で１２位で賞品をいただきました。一緒に回っていただ

いた古川さん、平岩さん、池永さんありがとうございました。

岩政 孝君

　５／１９・２０地区ＲＹＬＡ（ライラ）に富永副会長の会

社より社員３名を派遣していただいたそうで、社員様にお

礼申し上げます。又、当クラブ担当の本村新世代委員長、

八重野幹事、関係ないのに運転車で呼び出された宮崎君お

疲れさまでした。

追伸；（株）佐世保九州教具が６／１より（株）ビズテック

に社名変更されます。ご繁栄をお慶び申し上げます。

川﨑 洋一君

　指山建築ファクトリーのＨＰリニューアルおめでとうご

ざいました。制作担当させていただき、ありがとうござい

ました。ということでニコニコします。

前田 眞澄君

　先日５月２０日、日曜日に行われた市内８ＲＣ親睦ゴル

フ大会では一緒に回らせていただいた牛島さん、田雑さん

とちょっとおちゃめな福田先生とメンバーに恵まれ、ハー

フ５４のスコアを出すことが出来ました。後半のハーフの

スコアは暗くなるのできかないでください。
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ＳＡＡ： 川﨑 洋一君／音響：川島 千鶴君

次回例会／５月３１日１２：３０～

職場訪問例会／海鮮ちらし、肉うどん、小鉢

　　　　　　　　富永 博美副会長

　まずもって市内８ロータリークラ

ブ親睦ゴルフ大会に参加できずにす

みませんでした。改めてお詫いたし

ます。約 1 週間寝込んでおりました

ので、参加かないませんでした。

　本日１１時３０分の八重野幹事より「副会長の卓話

ですよ」との電話を頂き慌てて参りました。何を話そ

うかと思案しておりましたが岩政くんの世間話でヒン

トを得て、我社のバレー部について少しお話をさせて

頂きます我社のバレー部の創設は平成３年か４年だろ

うと思います。独立創業して新卒の社員を募集するた

めに母校の西海高校にいきました。その時２年の担任

（岩村先生）に挨拶をしに行きました。その先生は体育

の先生でしたが、在学中の３年の体育の授業には殆ど

出ず卒業も危うい状況でした。挨拶のあとに、昔のこ

とは気にしないでいいからとそれより、バレー部の特

待生を就職させるからとの返事を早速もらいました。

　その時の社員が入社して何年かして、バレーボール

をしたいと申し出たのがきっかけで創部し、佐世保市

内の大会に出るようになりました。しかしなかなか勝

てず、平成５年の大会で念願の優勝をすることができ

ました。ただしクラス（ちなみに D クラス）では 1 番

下のクラスでの優勝でした。

　その後からバレー部出身の職員を採用し続け今では

九州大会まで出場できるようなチームになりました。

これまで有望な選手を目をつけて勧誘しましたが、な

かなか知名度がないとこには目もむけてくれず、就職

したがらないので窮していましたが、今では大卒のバ

レー部出身者の新卒が３人も入るようになりました。

　今後もチームを強化して行こうと思っています。目

標は九州１位と言いたいのですが、九州１位というの

は全国１位というレベルの高さなので、頑張ります。

ご静聴ありがとうございました。

＊ちなみに９人制のコートは長さ 21ｍ＊幅 10.50ｍ　　

　６人制は、長さ 18ｍ＊幅 9ｍ

 ■　会 員 卓 話　■  

本日の合計　　　　    29,000 円

本年度の累計　　    774,000 円
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